



# のりまつ

校長 佐藤 哲也



学校教育目標

心豊かで自ら学び、たくましく生きる子どもの育成  
くやさしく かしくく たくましく

## 則松小学校の令和5年度がスタート

初めまして。この度則松小学校の校長として赴任しました佐藤哲也と申します。よろしくお願いいたします。本日の始業式では、子どもたちの元気なあいさつと生き生きとした表情に接し、この則松小学校がさらによい学校になるようにがんばろうという思いを新たにしたいところです。

本校の教育目標は、「心豊かで自ら学び、たくましく生きる子どもの育成」です。「やさしく かしくく たくましく」を合言葉に、学校教育目標の具現化を図る取組を進めます。

今年度は、これまで新型コロナウイルス感染防止ために様々な制限が行われていた教育活動を子どもたちの教育効果を優先したものへ変えていこうと考えています。しかしながら約3年にわたりマスクを着けた日常が当たり前となっていたことからマスクを外すことや対面で会話することに不安を抱いている子どもたちも少なからずいます。特に2,3年生はマスクを外した学校生活の経験がありませんから、本校では感染対策に配慮しながらも少しずつマスクのない学校生活に戻していこうと考えています。例えば給食の時間もいきなりマスクを外して対面で食事をするのではなく、感染などへの不安を取り除きながら、徐々に毎日対面で食事ができるよう指導していこうと思っています。少し時間をかけながら丁寧に感染対策を優先した教育活動から教育効果を優先した教育活動へと移行していこうと考えていますので、ご理解とご協力をお願いします。

### ☆マスクの着用について

4月から学校でもマスクの着用がご家庭の判断にゆだねられます。ご家庭において様々な事情があることから学校で一律に着脱を決めることはできませんが、子どもたちが対人関係を築いたり、コミュニケーションをとったりする場合に表情は大切な要素となります。できる限りマスクを外すようご協力いただきますようお願いいたします。ただし、一度習慣化したものを変えることは大人でも難しい場合があります。お子様の気持ちに寄り添ったご判断をお願いいたします。必要な子はマスクができる、必要を感じない子はマスクを外せることが当たり前となる日常を取り戻せるようご協力をお願いします。

☆学校行事や体育など一部の教育活動ではマスクを外すように指導する場面があります。あらかじめ、ご理解をお願いいたします。

## 4月の行事予定

- 12日(水) 入学式
- 13日(木) 2~6年 給食開始
- 18日(火) 6年 全国学力学習状況調査
- 20日(木) 1年 給食開始
- 21日(金) 子ども読書の日の取組
- 24日(月)~27日(木) 個人懇談会  
※児童は13時30分に下校します。